
Regidora presidenta Jeanette Velázquez Sedano: Por lo tanto, existiendo 
quórum, las decisiones que se tomen en esta sesión serán válidas y legales para 
el ayuntamiento. 

Presidenta le informo que hay 1 regidor y 3 regidoras presentes de la comisión por 
lo que existe quórum legal para sesionar. 

De la Comisión edilicia de Salud, Deportes y Atención a la Juventud: 
Regidora Presidenta Jeanette Velázquez Sedano. Presente. 
Regidora vocal Karla Andrea Leonardo Torres Presente. 
Regidor vocal Luis Cisneros Quirarte. Presente. 
Regidora vocal Sofía Berenice García Mosqueda Presente. 
Regidora Vocal Mariana Fernández Ramírez Justificante. 

Secretario Técnico Diego Enrique Martínez Garibay: Claro que sí presidenta. 

l. LISTA DE ASISTENCIA, CONSTATACIÓN Y VERIFICACIÓN DE 
QUÓRUM LEGAL. 

Siendo las 12 horas con 03 minutos del martes 24 de mayo 2022 nos reunimos en 
salón de ex presidentes, para iniciar los trabajos de la octava sesión ordinaria de 
la Comisión de Salud, Deportes y Atención a la Juventud, de conformidad con los 
artículos 103 y 11 O al 113 del Código de Gobierno Municipal de Guadalajara, y, en 
mi carácter de presidenta de esta Comisión Edilicia, le pido al secretario técnico se 
disponga a verificar la asistencia de los miembros de la comisión. 

Regidora presidenta Jeanette Velázquez Sedano: Muy buenos días, Agradezco 
la presencia de mis compañeros y compañeras regidoras, invitados e invitadas 
que hoy nos acompañan. 

Preside la sesión la Regidora Jeanette Velázquez Sedano; y, la Secretaría Técnica 
está a cargo del Licenciado Diego Enrique Martínez Garibay. 

OCTAVA ACTA DE LA COMISIÓN EDILICIA DE SALUD, 
DEPORTES Y ATENCIÓN A LA JUVENTUD. 
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Secretario Técnico Diego Enrique Martínez Garibay: Lectura y en su caso 
aprobación del acta de la sesión ordinaria celebrada el jueves 28 de abril del 2022. 

111. LECTURA Y EN SU CASO APROBACIÓN DEL ACTA DE LA SESIÓN 
ORDINARIA CELEBRADA EL JUEVES 28 DE ABRIL DEL 2022. 

Secretario. 

Aprobado. 

Pongo a consideración de las y los miembros de la corrusion manifestar en 
votación económica si es de aprobarse el orden del día propuesto para esta 
sesión. 

Regidora Presidenta Jeanette Velázquez Sedano: Toda vez que ha sido 
desahogado el punto primero y se le ha dado lectura al orden del día propuesto 
para efectos de esta sesión, pregunto a las y los Regidores presentes si existe 
alguna observación o propuesta de modificación, ¿no? 

l. Lista de asistencia, constatación y declaración del quórum legal. 
11. Lectura y aprobación del Orden del día propuesto. 

111. Lectura y en su caso aprobación del acta de la sesión ordinaria celebrada el 
jueves 28 de Abril del 2022. 

IV. Discusión y en su caso aprobación del dictamen que resuelve la iniciativa 
correspondiente al turno 227/16, relativo a subministrar insumos para las 
unidades médicas. 

V. Asuntos varios. 
VI. Clausura de los trabajos de la sesión. 

Secretario Técnico Diego Enrique Martínez Garibay: Claro que sí presidenta. 

11. LECTURA Y APROBACIÓN DEL ORDEN DEL DÍA PROPUESTO. 

Le pido al secretario técnico dé lectura al orden del día estipulado para esta 
sesión. 
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Secretario Técnico Diego Enrique Martínez Garibay: Claro que si presidenta. 
Este turno se presenta en 2016 del cual se hace una solicitud a tesorería para 
verificar la solvencia presupuestaria, luego se le hace una solicitud de opinión 
técnica a servicios médicos municipales, quienes responden que al ser una 
iniciativa que se presenta bajo, circunstancias y contexto tan distinto al que se 
encuentran hoy en día las unidades médicas después de seis años, pues eso las 

Regidora presidenta Jeanette Velázquez Sedano: Bien, le pido al secretario, 
nos dé una breve explicación de la propuesta del dictamen que se pondrá a su 
consideración. 

Secretario Técnico Diego Enrique Martínez Garibay: claro que si presidenta. 
Discusión y en su caso aprobación del dictamen que resuelve la iniciativa 
correspondiente al turno 227/16, relativo a suministrar insumos para las unidades 
médicas. 

IV. DISCUSIÓN Y EN SU CASO APROBACIÓN DEL DICTAMEN QUE 
RESUELVE LA INICIATIVA CORRESPONDIENTE AL TURNO 227/16, 

RELATIVO A SUMINISTRAR INSUMOS PARA LAS UNIDADES 
MEDICAS. 

Le pido al secretario enuncie el siguiente punto del orden del día. 

Aprobado. 

Aprobada la dispensa de la lectura les pregunto al y las integrantes de la comisión 
Edilicia Salud, Deportes y Atención a la Juventud si es de aprobarse el acta ya 
mencionada. 

Aprobado. 

De no ser así, les pregunto al y las integrantes de la comisión de Edilicia Salud, 
Deportes y Atención a la Juventud si es de aprobarse en votación económica la 
dispensa de lectura del acta de la sesión anterior 

Regidora Presidenta Jeanette Velázquez Sedano: El razón a que les fue 
enviado previo a esta sesión al y las integrantes de la Comisión Edilicia de Salud, 
Deporte y Atención a la Juventud, propongo la dispensa de lectura del acta de la 
sesión ordinaria, se les consulta si se tiene alguna observación con respecto a la 
misma. 
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No habiendo pues otro asunto a tratar, agradezco la asistencia de todas y todos 
ustedes. Siendo las 12 horas con 40 minutos del martes 24 de mayo del 2022, se 
dan por clausurados los trabajos de la séptima sesión ordinaria de la Comisión 
edilicia de Salud, Deportes y Atención a la Juventud. Muchas Gracias. 

VI. CLAUSURA DE LOS TRABAJOS DE LA SESIÓN 

Pregunto si hay algún comentario en asuntos varios. ¿No? Bien. 

V. ASUNTOS VARIOS 

Aprobado. 

Regidora presidenta Jeanette Velázquez Sedano: les comento que la 
inauguración de esta nueva clínica va a ser el 7 de junio, va a contar con el 
personal, el medicamento necesario, para empezar la operación, invitarlos que se 
sumen, ya sea con donaciones. Pongo en consideración en votación económica 
de las y los miembros de las comisiones de la comisión edilicia de salud, deportes 
y atención a la juventud, si es de aprobarse el dictamen. 

condiciones ya no son las mimas, afortunadamente y posteriormente, justamente 
al tema de la pandemia, por un acuerdo que se firma con el Gobierno del Estado 
se hizo una adquisición muy grande de insumos, y materiales por parte de 
servicios médicos municipales, situación que sigue vigente, de hecho no se han 
suspendido obviamente las ayudas y apoyos derivados de la pandemia y además 
servicios médicos tiene una serie de proyectos y programas bastante ambiciosos 
que dieron inicios de una nueva clínica y, pues bueno, independientemente de 
ello, si hubiese o no los insumos que afortunadamente, si los hay, no se cuenta 
con presupuesto para el ejercicio 2022; si fuese necesario, que se comentaba, al 
momento no es necesario, queda pendiente por dictaminar la Regidora Claudia 
Delgadillo más reciente y mejor fundamentada además que básicamente viene en 
los mismos términos por lo cual se puede hacer un análisis más puntual de qué 
áreas tienen desabasto. Por mi parte seria todo respecto a este dictamen 
Presidenta, regidoras, regidor. 
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ra ariana Fernández Ramírez 
Vocal de la Comisión 

Regidora Karla Al::ardo Torres 
Vocal de la Comisión. 

Regidora Jeanette 
President 

LOS INTEGRANTES DE LA COMISIÓN EDILICIA DE SALUD, DEPORTES Y 
ATENCIÓN A LA JUVENTUD 
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